

### Protokoll der 4. AStA-Sitzung vom 22.05.2020

- TOP 1 – Begrüßung durch den AStA-Vorsitzenden
- TOP 2 – Benennung der Protokollführerin
- TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 4 – Feststellung der Tagesordnung
- TOP 5 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
- TOP 6 – Bericht des Vorstandes
- TOP 7 – Berichte aus den Referaten
- TOP 8 – Berichte aus den Gremien
- TOP 9 – Gäste und Anträge
- TOP 10 – Sonstiges

### Anwesenheitsliste der 4. AStA-Sitzung des 53. AStA

Mitglieder	Von	Bis	Abw.
Ron Agethen	12:15	14:27	
Talha Demirci	12:15	14:27	
Matthias Brüggemann			X
Yara Mattes	12:15	12:53	
Burak Uslu	12:15	14:27	
Liza Brachtendorf	12:15	14:27	
Sophia Brachtendorf	12:15	14:27	
Nathalie Balzer	12:15	14:27	
Anne Litzmann	12:15	14:27	
Fatima Azroufi			X
Uğur Ince	12:15	14:27	
Umut Tasar	12:15	14:27	
Yannick Arand			X
Alexander Bröcking			X
Fabian Dickmann	12:29	14:27	
Alexander Herden			X
Maximilian Koch			X
Philipp Krüger	12:15	14:27	
Philip Lysiak			X
Katrin Reichert			X
Max Schomann	12:15	14:27	
Ksenia Smirnova			X
Sandra Jonek			X
Ena Munda			X
Kristin Rilinger			X
Sven Heintze	12:15	14:22	
Angelina Koritnik			X

Valeria Kulik	12:15	14:15	
Tim Barsch			X

*Es waren zusätzlich 2 Gäste anwesend (Jill und Laura)*

### **TOP 1 – Begrüßung durch den AStA-Vorsitzenden**

Ron begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 12:15 Uhr.

### **TOP 2 – Benennung der Protokollführerin**

Liza wird zur Protokollführerin ernannt.

### **TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Ron stellt fest, dass die Sitzung beschlussfähig ist.

### **TOP 4 – Feststellung der Tagesordnung**

Ron schlägt vor, TOP 9 (Anträge und Gäste) vorzuziehen. Es gibt keine Einwände

### **TOP 5 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung**

Das letzte Protokoll wird einstimmig angenommen.

### **TOP 9 – Gäste und Anträge**

Es gibt keine Anträge seitens der Gäste, daher wird direkt mit den Anträgen aus dem AStA begonnen:

1) Headset für Tanzkreis: 35 Euro gedeckelt  
Antrag wird einstimmig angenommen

2) 5 Euro für Kreppband beantragt von Ron  
Der Antrag wird einstimmig angenommen

*Fabian tritt der Sitzung um 12:29 bei*

3) Kabel für PC: Adapter für 7,49 Euro  
Der Antrag wird einstimmig angenommen

4)Mikrofon mit Mini-SD für 167 Euro plus Speicherkarte für 18,30 Euro werden beantragt, um für den Tanzkreis bessere Aufnahmen zu ermöglichen  
Der Antrag wird einstimmig angenommen

5) Kabelkanal für Repaircafe gedeckelt 6 Euro  
Der Antrag wird einstimmig angenommen

6) Stativ mit Auslegearm für 80 Euro gedeckelt  
Der Antrag wird einstimmig angenommen

7) Fahrtgeld für 60 Euro gedeckelt  
Der Antrag wird einstimmig angenommen

*Yara verlässt die Sitzung um 12:53 Uhr*

8) Soll der Brief bezüglich der Hilfskredite an den LAT unterzeichnet werden?

Der Antrag wird einstimmig angenommen

9) 2 Headsets für 39,98 Euro insgesamt

Der Antrag wird einstimmig angenommen

### **TOP 6 – Berichte aus dem Vorstand**

Nachfrage zur Verordnung der Uni zu Corona, man darf digital tagen und Beschlüsse fassen

→ Problematisch aber der Satz, dass der Vorsitzende eines Gremiums darüber entscheidet, ob eine Sitzung digital stattfindet oder nicht, bei FSVR gibt es keine Vorsitzenden → Wer also entscheidet darüber? FSVR sollen jemanden benennen

- Wird diesjährige Webnacht unterstützt?  
→ Einstimmig dafür

Die Problematik mit dem LAT wird von Ron erläutert und betont noch einmal, dass der AStA RUB NICHT aus dem LAT ausgetreten ist.

### **TOP 7 – Berichte aus den Referaten**

#### **Kultur:**

- Arbeitet an Iftar Slideshow, bisher schon einige Bilder eingegangen
- Cocktailkurs in Planung

#### **Öff:**

- Im Unicenter werden Kooperationspartner akquiriert, um die Wirtschaftsbetriebe anzukurbeln und um den Ausfall der Erst-Beutel zu kompensieren
- Es gibt bereits 12 feste Zusagen für das Unterfangen, aber es wird versucht, noch weitere Betriebe mit ins Boot zu holen
- Homepage wird momentan aktualisiert  
→ Ausdrückliche Bitte an alle Referenten, die Texte für die Referate zu aktualisieren!
- Ersti-Reader: Angie macht Texte fertig, alle werden nachdrücklich darum gebeten, noch einmal über die Texte drüber zu lesen

#### **HoBi:**

- Politiker im Hörsaal soll weiter stattfinden
- Veranstaltungen für twitch geplant
- Corona Problemmelder: Viele Beschwerden v.a. von Geisteswissenschaftlern, dass Seminare viel mehr Textarbeit sind als vorher und sich die Dozenten weniger am Kurs in Form von aktiver Lehre beteiligen  
→ könnte man Regeln dafür aufstellen? Eher schwierig wegen Lehrfreiheit
- Kochabende sind geplant

#### **Autonome Referate und Sontige:**

- Autonomes Referat für Menschen mit Behinderung: 2 Webinare, mit Erika Rosenberg

Band: Don Gilberto und Bosques Saldivar, Gastgeber: Botschafter\_Innen der Erinnerung und Jugendring Dortmund

- Weiteres Webinar in Planung mit Bert Woudstra
- Interviewanfrage von Radio CT

### **TOP 8 – Berichte aus den Gremien**

- Jill berichtet vom StuPa: Mail an alle Parlamentarier mit Vorschlägen, wie die nächsten Sitzungen ablaufen sollen
- Alle Referate werden darum gebeten, Ron beim Schreiben der Berichte für das StuPa zu unterstützen, indem nochmal zusammengefasst wird, welche Aktionen man bereits durchführen konnte und was noch in Planung ist
- FSVK: Es gibt Datenschutzbedenken vieler Studierender wegen Zoom
- FSR Medizin: Es gibt nun eine Liste mit den Kandidaten für die freie BSZ Stelle

### **TOP 10 – Sonstiges**

- Als Mitarbeiter der Druckerei oder des AStAs gibt es teilweise erhebliche Schwierigkeiten, in die Uni-Gebäude zu kommen, da man anders als beispielsweise die Akafö-Mitarbeiter keinen Ausweis hat, um seine Daseins-Berechtigung im Uni-Gebäude zu beweisen
- Frage steht im Raum, ob man für den AStA und die Mitarbeiter der Betriebe Ausweise drucken lassen sollte, auch bspw. Für die bsz
- → Für das Drucken der Ausweise müsste eine extra Druckerpresse angeschafft werden von ca. 700 Euro, aber würde sich auch in Zukunft lohnen, man könnte jede Wahlperiode eine andere Farbe nehmen, um Missbrauch zu vermeiden
- Stimmungsbild Ausweis: Positiv

*Valeria verlässt die Sitzung um 14:15*

*Sven verlässt die Sitzung um 14:22*

- Organisatorischer Hinweis von Ron: Bitte, sich rechtzeitig von den Sitzungen abzumelden und dies nicht über den Verteiler an alle zu tun

*Ron bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 14:27 Uhr.*

Für die Richtigkeit

---

Liza Brachtendorf (Protokollantin)